

# „Gemeinsam gegen Sexualisierte Gewalt“

Themenabend der Campusgemeinde und dem Frauennotruf  
Regensburg



„Gemeinsam gegen Sexualisierte Gewalt“ – so lautete am 9. Januar 2024 das Motto des Themenabends, zu dem wir uns im neuen Jahr am Gemeindeabend trafen. Die Kapelle der KHG wurde ganz dunkel, als die Stimmen Betroffener in einer Performance laut wurden. Dass das Dunkelfeld der Verletzten (überwiegend Frauen) gerade im Bereich sexualisierter Gewalt unfassbar groß ist, davon berichtete uns Frau Simone Seitz im anschließenden Workshop. Anhand von Zahlen, Fakten und anschaulichen Beispielen aus ihrer Beratungstätigkeit im Frauennotruf Regensburg gab sie den Studierenden verschiedenster Fachbereiche wichtigen Input mit auf den Weg. Sichtlich erschrocken und berührt davon, was die Opfer sexualisierter Gewalt alles durchmachen müssen, ein bis zwei Kinder pro Schulklasse Missbrauch erleben und dass nur ganz wenige angezeigte Vergewaltigungen/sexuelle Übergriffe strafrechtlich verurteilt werden, war auch Raum für einen offenen Meinungsaustausch. In einer lockeren Gesprächsatmosphäre beantwortete die Expertin die interessierten Fragen aus der Runde und wir beleuchteten Täterstrategien und die „Red Flags“ sexueller Belästigung mit einem Fallbeispiel. Am Ende gab es noch gute Anregungen im Umgang mit Betroffenen und Tätern in Belästigungssituationen und wie wir unseren Mitmenschen helfen können. Wir sagen DANKE!

14.01.2024

Verfasst von: Karolina Kirowa